



INSTRUCCIONES PARA FORMADORES

Capítulo 3: EL NIÑO SIN MEMORIA

Teología del cuerpo, Tema 1

OBJETIVO

Soy Hijo de DIOS, **tengo** dignidad, soy único e irrepetible.

PREGUNTAS DE REFLEXIÓN PARA LOS NIÑOS:

- 1.-¿Por qué cuando el niño descubrió que era hijo de Dios cambio su actitud?
- 2.-¿Por qué le dio tanta emoción sentirse amado por Dios?
- 3.-¿Cómo crees que Dios nos ama?

HISTORIA:

Leer el pasaje del Bautismo de Jesús en el Jordán. Descubrir las palabras claves: “Este es mi hijo muy amado en quien me complazco”

Llevar fotos de su propio Bautizo, y hacer analogía del Bautismo de Jesús y de ellos.

Investigar la fecha de su Bautizo y decirles que ellos deben tenerla presente para que cada aniversario recuerde que cumplen años de ser hijos de Dios.

Es importante dejar claro que nuestra dignidad radica en que somos hijos de Dios y que experimenten el amor incondicional de Dios a cada uno.

